## Déjeuner à la Cantine le Vendredi 16 Novembre 2012

Les parents d'élèves, se sont rendus à la cantine de l'école pour partager un repas avec nos enfants.

**Au menu** : salade de riz avec maïs, tomates et radis (entrée initialement non prévue... erreur de livraison côté prestataire...), poisson pané, carottes, fromage frais et kiwis.

## Alors voici comment ça se passe...

Les petits de l'école maternelle mangent en premier (au calme...) et sont rejoints après une dizaine de minutes par les petits de l'école élémentaire.

Quand les enfants arrivent, les entrées sont déjà servies et ils peuvent commencer à manger dès qu'ils sont installés. Cela permet de gagner du temps.

Le plat est ensuite servi par le personnel de cantine directement dans les assiettes. Quand les enfants ont fini de manger, ils vident le reste de leur assiette dans une barquette vide mise à leur disposition sur la table. On leur donne ensuite le fromage frais et le kiwi. Pour les enfants de l'école maternelle, les kiwis sont coupés et épluchés. Pour les enfants de l'école élémentaire, les kiwis sont simplement coupés en deux. A la fin du repas, les enfants participent au débarrassage en rassemblant les assiettes, les couverts et en empilant les verres.

Une fois le premier service terminé, les grands de l'école maternelle (peu nombreux...) commencent à manger et sont ensuite rejoints par les grands de l'école élémentaire.

Pour maintenir la discipline, le personnel de l'ALAE utilise un tambourin et des panneaux invitant les enfants à chuchoter ou à se taire (très efficace sur le premier service, beaucoup moins sur le deuxième).

## Nos impressions en quelques lignes :

- Les adultes et les enfants n'ont pas eu droit au même poisson. Côté adulte, un vrai filet de poisson... excellent ! Côté enfant, une espèce de mousse de poisson reconstituée... dommage !
- Le deuxième service nous a semblé beaucoup plus bruyant que le premier. Est-ce le hasard ou la présence des plus grands de l'élémentaire ?
- Les enfants peuvent jeter très facilement lorsqu'ils ne veulent pas manger. Les "poubelles de table" sont mises à leur disposition dès la fin du service.
- Nous avons eu droit à 5 éléments. Avantage : nous avons eu un vrai repas complet. Inconvénient : cela laisse peu de temps pour manger...
- La plupart des enfants ne boivent pas.
- Globalement, ce qui est servi à la cantine est bon... surtout le pain :-)
- La portion de fromage blanc servie aux enfants correspond à un petit suisse. Cela semble peu...
- Sans le 5ème élément (l'entrée), il semble que le repas aurait été assez léger, laissant probablement une sensation de faim...